

2011年6月21日

日本純薬広野工場の生産再開に関するお知らせ

東日本大震災により被災された皆様には、心よりお見舞い申し上げますとともに、被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

弊社の関係会社である日本純薬株式会社広野工場の被災について、多くの皆様からお見舞いのお言葉を賜りましたことに厚くお礼申し上げます。

さて、3月14日にお知らせしました通り、広野工場(福島県双葉郡広野町)は、福島第二原子力発電所の避難指示区域に入ったため、一時的に操業・出荷ができない状態が続いておりました。この間、当社グループでは、他工場での代替生産を行うなど安定供給の確保に努めてまいりました。同工場につきましては、4月22日に緊急時避難準備区域に変更されて以降、立ち入り制限が解除されており、当社グループでは建物・機器の点検、緊急避難体制の整備等、生産再開に向けた準備を進めてまいりました。その間、一部の製品については、先行して生産を開始しておりましたが、このたび震災前に近い水準まで生産を回復できる見込みとなったことから、その他の製品についても7月4日より順次生産を再開することといたしました。

広野工場における操業につきましては、今後の余震、原子力発電所の動向等によっては、依然として予断を許さない状況にあります。当社グループとしましては、安全面への配慮を最優先に考えながら、引き続き安定供給が可能となる体制の確保に努めてまいります。引き続き、当社グループの製品をご愛顧いただきますようお願い申し上げます。

以上